

BID presta 150 mdd a México para fondo de infraestructura

WASHINGTON.— El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) anunció ayer un préstamo de 150 millones de dólares destinado a un fondo para infraestructura en México para el que además una sociedad australiana planea recaudar mil 100 mdd.

El Fondo de Infraestructura Mexicano Macquarie será la primera entidad financiera que canalizará recursos a gran escala de fondos de pensiones privados hacia inversiones en infraestructura en México, informó el BID.

La asociación entre el BID y Macquarie permitirá que la fuente de liquidez más grande de México, los fondos de pensión privados, participe en proyectos de infraestructura críticos y contribuya con el Plan Nacional de In-

fraestructura del gobierno.

El plan estima una demanda interna de inversiones en infraestructura hasta 2012 en 206 mil mdd, de acuerdo al BID. “Con esta operación, el BID contribuye a la optimización de los mercados de capital en México y al cumpli-

miento de un objetivo estratégico del gobierno en el sector de la infraestructura básica”, dijo el jefe del equipo de proyecto del BID, Andrés Ackermann. Macquarie forma parte del Macquarie Group, una sociedad australiana que actualmente administra 110 inversiones en países emergentes que proveen servicios a más de 100 millones de personas.

Desafíos para AL

La avalancha de dólares que recibe América Latina y la salud de

las cuentas públicas son los dos mayores desafíos para la región en 2011, afirmó el presidente del BID, Luis Moreno. “Estamos viendo la década de AL. Conseguimos una estabilidad muy importante”. (EFE y AP)



La avalancha de dólares (...) y la salud de las cuentas públicas son los dos mayores desafíos para la región en 2011”

Luis Moreno,
presidente del BID

